



Bericht der Abteilung Rasenkraftsport/TEAM WURF zum Sportjahr 2013.

(stellv. auch für die Abt. Leichtathletik Trainer Klaus Bornmann)

*Weiter, weiter, weiter.....wieder tolle Leistungen auf höchstem Niveau durch die Athleten
+Athletinnen des Wurfteams !*

(alle Infos wie immer auch auf www.esvjahntreysa.de)

Aber auch in diesem Jahr, der Reihe nach:

Alle Sportlerinnen und Sportler unserer Werfergruppe gingen trotz Doppelbelastung durch G8 und Abiturstress, mit Elan und Ehrgeiz das Sportjahr an.

Bestimmt wurde unser Jahresverlauf durch die Termine der regionalen und überregionalen Meisterschaften, für die sich unsere Athleten im Jahr 2013 wieder zahlreich qualifizieren konnten.

Das Wettkampfsjahr begann im Januar und Februar mit der Teilnahme an den Hessischen Leichtathletik Hallen- und Winterwurfmeisterschaften. Hier errangen wir eine Vizemeisterschaft durch Jannik und einen Bronzerang durch Max im Hammerwerfen und RKS 3-Kampf.

Daran anschließend führte uns der Wettkampfkalender im März nach Frankfurt zu den Hessischen Hallenmeisterschaften im Steinstoßen. Isabel und Lea überzeugten mit Platz 1 bei der weibliche Jugend, Jannik und unser Neuzugang Marco Laubach, standen dem in nichts nach und siegten bei der männlichen Jugend A und B.

Bei den darauf folgenden Deutschen Hallenmeisterschaften im Steinstoßen in Warendorf, waren 3 Athleten des ESV vertreten, 2x gab es Edelmetall: **Jannik erstmals deutscher Meister der Jugend B**, Lea wurde deutsche Vizemeisterin der Jugend, Isabel 4. in ihrer Altersklasse.

-Mit diesen Erfolgen wurde die Hallen- und Winterwurfsaison abgeschlossen.

Im April begann für unsere Athleten mit erfolgreicher Teilnahme an den Nordhessischen Meisterschaften (Titel für Isabel+Lea mit Quali für die Deutschen Meisterschaften), sowie der Meisterschaft im Hammerwurf durch Jannik, unsere Sommersaison.

Im Mai waren wir dann bei den Halleschen Werfertagen zu Gast. Am Start: Lea, Isabel und Jannik.

Im Juni und Juli waren u.a. die Hessischen Landesmeisterschaften (Leichtathletik) der jeweiligen Altersklassen in Baunatal und Bad Homburg unser Wettkampfziel. Bei diesen Veranstaltungen waren Isabel mit der Meisterschaft im Hammerwurf sowie Lea mit Platz 4 im Diskuswurf erfolgreich.

Unsere bislang erfolgreichste Athletin Anna Arlt, bestach bei den folgenden deutschen Rasenkraftsportmeisterschaften der Erwachsenen mit Platz 3 und wurde zudem mit einer Nominierung für die Rasenkraftsport-Europameisterschaften in Strassburg (Frankreich) belohnt. Bei ihrer Teilnahme dort, erreichte Anna einen hervorragenden 4. Platz unter der europäischen Elite.

Die nächsten Höhepunkte des Jahres 2013 folgten:

Isabel wird am 30.06.2013 in Regensburg, Süddeutsche Meisterin der weiblichen Jugend B im Hammerwurf – Lea in der Frauenklasse mit neuer Bestleistung 6. – Jannik bei der männlichen Jugend B ebenfalls 6.

Ende Juli standen die Deutschen Jugend-Leichtathletikmeisterschaften auf unserem Wettkampfkalender. Bei diesem durch Temperaturen um 37° geprägten Wettkampf gaben unsere Athletinnen Lea Hennrich (Diskus) und Isabel Weitzel (Hammer) ihr Bestes und belegten beide den 10. Platz im Kreis der deutschen Elite.

Einen sehr guten Jahresabschluss erzielte unser Wurfteam bei den Deutschen Schüler- und Jugendmeisterschaften im Rasenkraftsport. In ihrem letzten RKS-Wettkampf für den ESV holte ANNA ARLT noch 3x Bronze - Anna haben wir bei diesem Wettkampf schweren Herzens aus dem Wurfteam verabschiedet, aufgrund ihres Wohnortwechsel nach München wird sie künftig für den SV Achenmühle in Bayern starten. Jannik, Marco und Isabel waren unsere anderen Erfolgsgaranten und holten jeweils Silber und Bronze nach Treysa.

Durch die gute Trainingsarbeit und den daraus resultierenden Erfolgen unserer Abteilung, sind wir als „die“ Adresse für Rasenkraftsport, Hammer- und Diskuswurf, weit über die Kreis- und Landesgrenzen hinaus bekannt.

Dadurch konnte ich für die Abteilung einen weiteren erfolgreichen Athleten gewinnen. Seit der Saison 2013, startet Marco Laubach (Hessischer Jugendmeister) für den ESV.

Belohnt wurde der Trainingsfleiß unserer Sportler durch die Berufung in Landes- und Bundeskader. Isabel, trainiert unter anderem auch bei dem bekannten Bundestrainer für Hammerwurf, Michael Deyhle, in Frankfurt.

Abschließend bleibt zu sagen, dass unsere Sportler wieder tollen Einsatz und vorbildliches Verhalten zeigten.

Sehr gefreut hat uns die Fertigstellung der neuen Hammer-/Diskuswurfanlage. Damit wurde sicher gestellt, qualifiziertes Training für unsere Kinder und Athleten durch zu führen.

Mit dem Dank an meinen Trainerkollegen Klaus Bornmann für die gute Zusammenarbeit, Herrn Hausmeister Kaufmann für die gute Unterstützung bei der Hallennutzung, einem

herzlichen Danke an die Eltern von Lea und Isabel für die vielen Fahrdienste zu Wettkämpfen und Lehrgängen, schließe ich meinen Jahresbericht.

*Mit den besten Grüßen meines Trainerkollegen Klaus Bornmann an den ESV, nachstehend eine kurze Übersicht zur **Abteilung Leichtathletik**.*

In der Leichtathletikabteilung ragte neben den Erfolgen der Werfergruppe besonders Alexander Stern heraus. Er wurde Hessischer Hallenmeister in der Klasse U18 über 1500m in 4:22,94 min und belegte im Freien sowohl über 800m wie auch 2000m Hindernis in seiner Altersklasse jeweils den 3. Platz. In der höheren Klasse U20 erzielte er über 800m einen weiteren Bronzerang in 1:59,24 min. zudem wurde er 4. über 800m der Klasse U18 bei den süddeutschen Hallenmeisterschaften.

Eine Gruppe junger Sportlerinnen (5 Mädchen) zwischen 10-12 Jahren, hat sich im Laufe des Jahres 2013 zum LA-Training in unserer Gruppe eingefunden und bereitet sich unter meiner Anleitung auf die kommenden Wettkampfsaison vor

Seit dem Frühjahr 2013 findet unter Anleitung von Renate Spanknebel und Annchristel Knauf wieder ein Leichtathletiktraining für Kindee von 6 bis 10 Jahren im Schwalmstadion bzw. in der Sporthalle der St.Martin-Schule statt und erfreut sich reger Beteiligung.

Der Treysaer Stadt zum Michaelismarkt, wurde 2013 bereits zum 27. Mal erfolgreich ausgetragen.

Unsere jungen Athleten bereiten durch rege Teilnahme an den Trainingseinheiten viel Freude und Erfolge werden sicher nicht lange auf sich warten lassen.

gez. Klaus Bornmann

Mit sportlichem Gruß



Coach Team Wurf/RKS